



Städt. Edith–Stein–Realschule Wegberg

Maaseiker Str. 57

41 844 Wegberg

Tel. 02434–5141 / Fax 02434–5194

Presseinformation

Edith-Stein-Realschule Wegberg: Schülerlotsen mit neuem Outfit

Bürgermeister Michael Stock lobt Engagement für mehr Verkehrssicherheit /
Kreisverkehrswacht stiftet neue Sicherheitskleidung

Wegberg, 22. Januar 2017. Seit nahezu 50 Jahren sorgen Schülerlotsen der Edith-Stein-Realschule in Wegberg dafür, dass die Kinder und Jugendlichen Tag für Tag sicher zum Unterricht kommen. Wegbergs Bürgermeister Michael Stock würdigte das ehrenamtliche Engagement anlässlich der Übergabe neuer Sicherheitskleidung für die Lotsen. Die neongelbe Ausstattung für die derzeit 17 Mädchen und Jungen ab Klasse 7, die als Lotsen ausgebildet sind, stiftete die Kreisverkehrswacht Heinsberg. Der 1. Vorsitzende Johannes Kiwitt betonte die große Bedeutung für die Verkehrssicherheit, denn seit Einführung der Schülerlotsen habe es an den gesicherten Stellen keine schweren Unfälle mehr gegeben. Betreut werden die Kinder vom Sicherheitsbeauftragten der Schule Stefan Lehnen.

Bürgermeister Stock hatte den Schülerinnen und Schülern noch eine besondere Überraschung mitgebracht: Er bot den Schülerlotsen in einer Wette an, dass er selbst für eine Woche morgens Schülerlotsendienst an der Maaseiker Straße vor dem Schulzentrum leisten würde. Voraussetzung: Den Jugendlichen gelingt es bis zu den Sommerferien, die Zahl der Verkehrshelfer auf 20 zu erhöhen. Die Schüler nahmen diese Challenge gern an.

Bildzeilen:

Nicht zu übersehen: Die Schülerlotsen der Edith-Stein-Realschule in Wegberg freuen sich über die neue, neongelbe Sicherheitsausstattung. Mit dabei Wegbergs Bürgermeister Michael Stock und Schulleiterin Karin Viethen (beide Mitte) sowie Johannes Kiwitt von der Kreisverkehrswacht (3. von links) und Sicherheitsbeauftragter Stefan Lehnen (vorn links).
Foto: ESR Wegberg

Ansprechpartnerin für Redaktionen:

Kirstin Meyer zu Altenschildesche, Telefon 02431/943131

E-Mail: meyer-zu-altenschildesche@t-online.de